



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報
No.34 令和4年8月29日(月)

空き缶回収 ご協力 ありがとうございました

21日(日)、4つの柱の1つ「空き缶回収」を行いました。当日は、朝早くから各地域で保護者・地域のみなさん、協働活動推進員の方など多くのみなさんのご協力をいただきました。空き缶はコンテナ4杯分を回収することができました。今後も、いろいろな活動へのご協力をよろしく願っています。



りません。詳しい成績に関しては体文報にてお知らせいたします。

なお、男子1区のM.Sさん、女子1区のF.Mさんは区間賞の走りでチームに勢いを付けてくれました。男子チームは9月18日に行われる全県駅伝に出場します。

快拳T.Yさん 東北柔道 大会 5位入賞



大曲仙北英語暗唱弁論大会 F.Mさん 最優秀賞

26日(金)に行われた大会で見事最優秀賞に輝きました。夏休み中、駅伝の練習終了後先生方と暗唱の練習に取り組んでいましたが、その努力が結果に結び付きました。

9月に県大会があり、さらに高めていくこととなります。F.Mさんの暗唱は、神中祭で披露しますのでお楽しみにお待ちください。

田沢湖駅伝 健闘！！

男子7位 女子15位

3年ぶりに田沢湖畔コースを使つての大会となりました。本校からは男女それぞれ1チーム出場し、これまで神代中としてつないできた襷を、選手全員が力を合わせて無事ゴールまで運び、来年度へとつなぐことができました。チームは、自主的に駅伝部への入部を希望した有志で編制されており、参加を希望してくれたことに感謝しかあ



引き続き感染防止対策を！

24日に、新型コロナウイルス感染症に関する感染後の措置等についてのプリントを配布しました。引き続き感染防止対策へのご協力よろしくお願いいたします。これまで県内で多くのクラスターが発生していますが、その多くは大規模イベント後に発生しているケースが多いようです。学校では、毎日の授業はもちろんですが、修学旅行、全県駅伝、郡市新人戦、ボランティア活動、神中祭など大切な行事が続きます。無事実施することができますよう、感染防止対策へのご協力よろしくお願いいたします。